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令和４年１２月定例弥彦村教育委員会会議録 

 

弥彦村教育委員会は、令和４年１２月１日午後１時３０分弥彦村役場別館会議室に召集された。 

１． 出席したものは、次のとおりである。 

２． 林 順一、渡邊一嘉、米山 信、阿部千恵、小野塚正史 

３． 出席した職員は、次のとおりである。 

教育課長 富田 憲、管理指導主事 堀 正士、教育課子ども教育係長 小竹 由美、 

教育課子ども教育係主任 湯田 美怜、公民館長 堀 隆行 

４． 議題は次のとおりである。 

（１） 開会宣言 

（２） 会議録署名委員の指名について 

（３） 定例教育委員会会議録の承認について 

（４） 報告事項 

報告第１号 １１月定例教育行政報告について 

（５） 議案事項 

議案第１号 令和４年度１２月補正予算について 

（６） その他 

１）次回定例教育委員会の日程について 
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林教育長は、午後１時３０分に開会を宣言し会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  小野塚委員 

  指名された委員は、これを承諾する。 

   

教 育 長  １１月定例会会議録の承認について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  １１月定例会会議録を承認する。 

   

教 育 長 
 

教育長報告を報告第１号 １１月定例教育行政報告をもって代えさせていた

だく。 

（教育長より説明が行われ、引き続き教育課長より社会教育関係事業実施状況の報告が行われた。） 

教 育 長  報告第１号について質疑はないか。 

米 山 委 員  二十歳のつどいに関連して、１８歳の時には何もしていないのか。 

教 育 長  何もしていない。今後は周りの状況を見て検討したい。 

渡 邊 委 員 
 

二十歳のつどいについて、夏に開催していた時は、軽装で参加できるのも一つ

の理由だと思うので時期も検討していただきたい。 

教 育 長 
 

時期も検討したい。だが最終的にはできるだけたくさん人が集まれる場を作

るのが大事だと思っている。 

渡 邊 委 員  １１月１９日に予定されていた地域づくり交流会は延期となったのか。 

公 民 館 長 
 

新型ウイルスの感染者が増えたため、参加人数が少なくなり２月に延期する

ことにした。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  議案第１号 令和４年度１２月補正予算について説明をお願いしたい。 

（教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第１号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

教 育 長  議案第１号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第１号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第１号を議決する。 

   

教 育 長  その他なにかあるか。 

（教育長より部活動の地域移行の現状について、地域ミーティング in弥彦について説明が行われ

た。）  

教 育 長  その他について質疑はないか。 

小 野 塚 委 員 

 

教員の兼職兼業について、部活動をやりたい教員がやれる環境を作ることも

必要だと思う。また、上位を目指す子ども達の受け皿として村単独でやれるこ

とは限られているので広域的なものも考えていただきたい。 
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教 育 長 
 

兼職兼業について、部活動をやりたい教員に来てもらうことも考えているが

広域的なものも含め今後、検討していきたい。 

阿 部 委 員 
 

弥彦の特色を生かして自転車クラブや登山部みたいな部活動を考えてはどう

か。 

教 育 長 
 

色々な部活が考えられる。完全に移行した時にどんなクラブを用意しようか

案は作ってもいいと思っている。 

阿 部 委 員  地域や保護者と子ども達に向けて情報発信が必要ではないか。 

教 育 長  ２月号の広報に載せるために準備している。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  １２月の行事予定について説明をお願いしたい。 

（教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  １２月の行事予定について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

   

教 育 長  次回定例会の日程はどうか。 

（次回定例会を１月１２日（木）に開催する確認がなされた。） 

 

以上、予定された会議日程をすべて終了し林教育長の閉会宣言がなされた。 

 

閉会時刻  午後３時１３分 

 

 

教育長      林   順 一 

 

 

会議録署名委員  小野塚 正 史 

 


